



PATRICIA SANHUEZA.

## Patricia Sanhueza asume como directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota

Durante la semana recién unos días asumió como nueva Directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), la ingeniera comercial

Patricia Sanhueza Zenobio, quien cuenta con una amplia trayectoria laboral en el servicio público.

La profesional es ingeniera comercial mención

control de gestión, de la Universidad Arturo Prat, magíster en dirección y recursos humanos de la misma casa de estudios, diplomada en dirección para la gestión en Salud de la Universidad Bernardo O'Higgins y diplomada en formulación de proyectos de inversión regional del centro de estudios estratégicos y de negocios.

Sanhueza, se ha desempeñado como coordinadora delegada de Interior del Complejo Fronterizo Chacalluta, entre los años 2011 y 2014. Posteriormente, en 2014 fue jefa del Subdepartamento de Recursos Físicos y Financieros del Servicio de Salud Arica y Parinacota. 2015 y 2016 asumió como Subdirectora Administrativa del mismo servicio de salud.

Entre 2018 y 2019 ejerció como subdirectora administrativa del Hospital Dr. Antonio Tirado Lanús de Ovalle y el 2019 asumió el cargo de subdirectora administrativa del Servicio de Salud Arica y Parinacota, donde desde octubre de 2022 se desempeñaba como directora subrogante.

"Agradezco, la confianza que se ha depositado en mí para asumir este nuevo

desafío. Continuaremos realizando un trabajo colaborativo junto con la seremi de salud, disam y el hospital para fortalecer la red pública de salud", expresó la directora del SSAP.

Asimismo, la autoridad de salud sostuvo que "Durante mi periodo me preocuparé por el bienestar, en todo los ámbitos, de nuestros funcionarios y funcionarias".